

新型コロナウイルス感染症患者発生に伴う重要なお知らせ（第六報）

1月7日付の第五報（一部追加訂正）までお知らせいたしておりました、1名の入院患者様につきましては、安定した経過で無事に退院基準を満たし、1月13日に経過観察期間が終了となりました。

1月3日以降、本日まで新規感染者は発生しておらず、1月15日をもって管轄保健所への関係者の健康管理報告書の提出につきましても終了となりました。

（感染者の病棟職員1名につきましても、1月17日付で経過観察解除となっております）

この度の当院病棟における新型コロナウイルス感染症発症により、患者様、ご家族様並びに関係の皆様には多大なるご心配とご迷惑をお掛けいたしましたことについて、お詫び申し上げます。

また管轄の安足健康福祉センターを始めとする栃木県、栃木県新型コロナウイルス感染症対策チーム等、収束に向けて多大なるご尽力を頂戴いたしましたご関係の皆様に、心より厚く御礼申し上げます。

診療体制につきましては、通常通りいたしますが、入院患者様への面会につきましては、現下の新型コロナウイルス感染症の大流行を鑑み、感染防止と安全確保の観点から、引き続き自粛をお願いいたします。

今後も、法人内の全部署における感染防御・拡大防止対策を強化・継続し、安心・安全な療養体制の整備に努めて参ります。皆様のご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和3年1月17日
医療法人孝栄会 前沢病院
理事長・院長 前沢孝通